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平成２６年度 第１回西宮市都市景観・屋外広告物審議会 

【平成２７年１月２３日(金)午後２時００から３時３０】 

※会議録等詳細をご覧になりたい方は、情報公開課にて公文書公開請求なしに自由に閲覧できます。 

議案第1号 会長・副会長の選出について 

審議結果 ・ 会長に安田委員、副会長に白井委員を選出 

  

議案第2号 各部会の委員の選出について 

審議結果 

・ 都市景観部会の委員に、赤澤委員、岩田委員、喜村委員、栗山委員、神

農委員、坂本委員、才本委員、白井委員、中野委員、三宅委員、安田委

員を選出 

・ 景観アドバイザー部会の委員に、赤澤委員、栗山委員、神農委員、白井

委員、安田委員を選出 

・ 屋外広告物部会の委員に、柏樹委員、喜村委員、神農委員、坂本委員、

白井委員、中筋委員、中野委員、三宅委員を選出 

  

議案第3号 屋外広告物に関する基準見直しの方針について【報告】 

主な質問 

意見等 

・ 今回の調査で現地調査はしていないのか。 

→ 建築確認のデータから対象を抽出して、該当する建築物は現地調査を行

っている。 

・ 調査結果を見ると、既存不適格の広告物は意外と少ないと感じるが。 

→ 今回は広告物の高さの基準を調査したものであり、今後は余白など意匠

の基準について調査を行うため、多くの既存不適格物件が出ることも

考えられる。 

・ 今後の調査では、対象となる広告物が無数にあるがどのように調査する

予定か。 

→ 例えば駅周辺などポイントを絞って、調査を行うことを現在考えてい

る。 
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議案第4号 都市景観向上のための市道等無電柱化計画について【報告】 

主な質問 

意見等 

・ 本計画で選定した路線のほうが、事業が進みやすいということか。 

→ 実際に事業を実施する路線を決定する際には、他の条件等も含めて考慮

する必要がある。そういった議論を行う際に、景観の視点から路線を

評価した指標として本計画が必要であると考えている。 

 


